

WINES BY THE GLASS

	MUR	AIP
CHAMPAGNE 15cl		
Lombard Brut	950	950

SPARKLING WINES

15cl

Du Toitskloof Brut SA	420	420
-----------------------	-----	-----

WHITE WINES 18cl

Brandvlei Sauvignon Blanc SA	420	420
Brandvlei Chardonnay SA	420	420
Botter Pinot Grigio It	420	420

ROSÉ WINES 18cl

Landskroon Blanc de Noir SA	420	420
-----------------------------	-----	-----

RED WINES 18cl

Brandvlie Cabernet Sauvignon SA	420	420
Kleine Zalze Merlot SA	420	420
Pandora's Connect Shiraz SA	420	420

DESSERT WINE 18cl

Pandora's Box La Dolce Vita SA	420	420
--------------------------------	-----	-----

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

The Bar Specialities

Les spécialités du bar

	MUR	AIP
Turtle Bay	450	450

An incomparable combination and subtle colours to enchant the charm of The Turtle Bay with white rum, banana liquor, pineapple juice, coconut milk, blue curacao, and grenadine syrup

Qui charme de par sa couleur, le "Turtle Bay" est une combinaison incomparable de notre rhum blanc, de la liqueur de banane, du jus d'ananas, du lait de coco, du sirop de grenadine et du curacao bleue.

Hook's	450	450
--------	-----	-----

Spiced captain rum, freshly squeezed lemon juice, fresh mint, topped off with spicy ginger beer and angostura bitter

Fait à base de rhum ambré, de citron fraîchement pressé, de jus de citron vert, de menthe fraîche, agrémentés avec de la bièreau gingembre et d'Angoustura.

Smoker Number 7	450	450
-----------------	-----	-----

Named after a cocktail creation by our mixologist combined with Jack Daniel's with spicy mango purée kicked by fresh lime juice and a smoky salt rim

Nommé après notre spécialiste en boisson une combinaison de Jack Daniel avec purée mangue épice arranger avec jus de citron et sel fumée

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

Tropical & Rum Fusions

	MUR	AIP
Caipirinha	420	INC
The Brazilian 'drink of the people' made with cachaca rum, deepened with orange liquor, fresh lime squeeze and golden syrup, served over crushed ice		

La boisson des brésiliens faite de rhum de cachaça, intensifiée avec de la liqueur d'orange, du citron frais pressé et avec du sirop de sucre roux servie avec des glaçons.

Planter' Punch	420	INC
Documented in 1930 by English traveller Alec Waugh, described as the "Creole punch", it is prepared using light and dark rum and a delicate balance of citrus, coconut and passion fruit		

En 1930, ce cocktail a été documenté et a été décrit comme le « Creole punch » par le voyageur anglais Alec Waugh. Concocté à base d'un mélange de rhum léger, de rhum brun et d'un parfait équilibre d'agrumes, de noix de coco et de fruit de la passion

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCULENT DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

Tropical & Rum

MUR

AIP

Fusions

Pinacolada

420

INC

This is a truly wonderful creamy, fruity concoction, with a real depth of flavour of white rum, Malibu, coconut milk and fresh pineapple juice

Cette boisson est une concoction crémeuse et fruitée avec une saveur intense de rhum blanc, de Malibu, de lait de noix de coco et de jus d'ananas frais.

GIN COCKTAILS CREATIONS

Dillicious Martini

420

INC

A unique combination of cucumber, elderflower and citrus married with a juniper berry forward London dry gin.

Un parfait mélange de concombre, de l'aneth. , de fleur de sureau, de l'agrumes alliant le bon gout de baies de genièvre du « London dry gin ».

Southern Sally

420

INC

A delightful pairing of gin, elderflower, smoked rosemary and fresh citrus and pineapple juices

Un cocktail délicieux composé de fleur de sureau, du romarin fumée, de l'agrumes, et du jus d'ananas. Le tout relevé avec du Gin

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUSES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

VODKA COCKTAILS

Mur **AIP**

Twilight Martini

420 **INC**

A decadent combination of winter-wheat vodka and the famous Italian vermouth dry, an aromatic twist of lemon oils

Un savoureux mélange de Vodka rehaussé d'un soupçon de « Vermouth Dry » italien, représente le cocktail classique par excellence en parfumant le rebord de votre verre avec de l'huile aromatisé au citron.

CLASSICAL FUSION

Margarita

420 **INC**

A refreshing sour classic with a perfect balance of tequila, lemon juice and orange liquor. The option of enjoying the cocktail with or without salt..

La Margarita, LA boisson par excellence avec un parfait mélange de tequila, du jus de citron et de la liqueur d'orange. Vous avez le choix de savourer ce fabuleux cocktail avec ou sans sel

Cosmopolitan

420 **INC**

The balance of citrus, berry fruits and sweetness, perfect in this cocktail with core ingredients of vodka, cranberry juice, triple sec and lime, remains the same

Le cocktail Cosmopolitan est à base de jus de canneberges, qui lui donne sa jolie couleur rose, et le triple sec. On équilibre le tout avec du jus de citron pour l'acidité et sans oublier la vodka

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCULENT DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

NON-ALCOHOLIC SERVES

Mur AIP

HEART TONIC

360 INC

A combination of fresh pomegranate, beetroot juice, rose water, fresh lemon juice and mineral water

Une combinaison de jus de grenade et de betterave frais, eau de rose, jus de citron frais et eau minérale

Mint Cooler

360 INC

The classic Cuban combination of fresh lime and mint lightened spring, local cane syrup, completed with tonic water

D'origine cubaine, cette boisson est une combinaison de citron vert frais, de menthe, de sirop de canne, le tout relevé avec de l'eau tonique

Caesar Makes Sense

360 INC

A combination of orange juice, vanilla ice cream and grenadine syrup

Une combinaison parfaite de jus d'orange, de la glace à la vanille et de sirop de grenadine.

Wave Bender

360 INC

Orange juice, lemon juice, grenadine syrup, and topped with ginger ale

Un cocktail de jus d'orange, de sirop de grenadine, de jus de citron, le tout mis en valeur avec un soda au gingembre

PLANTATION PEP

360 INC

A unique combination of fresh pineapple and ginger juice, fresh yellow pepper, lemon juice and mineral water

Une combinaison mélange de jus d'ananas et de gingembre frais, jus de poivron jaune, citron frais et eau minérale

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUSES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

COLD BEVERAGES

	Mur	AIP
ICE TEA	180	INC
ICE COFFEE	180	INC
PINEAPPLE LEMONGRASS	180	INC
GINGER LEMONGRASS	180	INC
PEACH LEMONGRASS	180	INC

RUMS OF THE ISLAND

4CL

Flamboyant Vieux Rum	325	INC
This is a blend of oak-aged rum of up to seven years old. The oak used to age the rum are used bourbon casks		

Un mélange de vieux rhum vieilli en fût de chêne pendant sept ans. Le chêne utilisé pour vieillir le rhum est le Bourbon

New Grove Spiced	325	INC
Creative and seducing, New Grove Spiced is a beautifully rich and golden ambered, supple, open and full-bodied spiced rum		

Innovant et séduisant, le New Grove spiced gold est la célèbre marque de rhum aux saveur épices

Green Island	325	INC
Extra dry white rum inspired by French tradition and the distillation skills of early English settlers		

Conçue de l'expertise des premiers colons anglais, le « Green Island » est un rum blanc inspiré de la pure tradition française

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCULENT DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

RUMS OF THE ISLAND 4CL

Mur **AIP**

Green Island Spiced Gold
Mauritian white rum spiced
with local flavours

325 **INC**

Un rum blanc mauricien épicé
de saveur local

Starr African
Starr's African roots with a
cherry and cardamom body
plus hints of citrus, nutmeg,
vanilla and cinnamon

370 **INC**

« Starr African » est fabriqué à
base de cerise, de cardamon,
une touche d'agrumes, de la
noix de muscade, de vanille et
de cannelle

Chamarel Agricole

370 **INC**

Originally distilled in one of the
French West Indies islands
from freshly squeezed sugar
cane juice rather than molasses

Originaire des Antilles et digne
d'un assemblage minutieux de
distillation de jus de canne à
sucre.

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED
TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT
AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH **INC** IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC **INC** SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT
COMPRIS

RUMS OF THE ISLAND 4CL

	Mur	AIP
Chamarel Vsop 4 Yr Single domain rhum agricole from south-western Mauritius, aged in oak barrels for 4 years prior to careful blending on site	490	490
<p>Originaire de Maurice, plus précisément au sud-ouest de l'île, le "Rhum Chamarel vsop 4 y.o ", comme son nom l'indique, est un rhum agricole qui a été fermenté pendant quatre ans dans des tonneaux en bois de Chêne</p>		
Chamarel Gold The finest extracts are selected, matured and aged 18 months in oak barrels. This slow process gives the rum its subtlety, rich caramel shade and unique blend of aromas	490	490
<p>Une sélection délicate par le maître de chai du domaine de Chamarel, puis une maturation de 18 mois en bois de chêne. Ce processus donne ainsi au rhum sa couleur caramel</p>		

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED
TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT
AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT
COMPRIS

RUMS OF THE ISLAND 4CL

Mur AIP

Chamarel Double
Distilled using the same method as in cognac-making, the double distillation technique results in a full-bodied rum with well-balanced flavours

430 430

Ce rhum authentique, distillé de façon artisanale suivant la distillation en alambic permet au maître distillateur d'assurer une séparation optimale du coeur de l'alcool

Pink Pigeon
This is definitely in the uplifting and refreshing domain having an exquisite balance of well-defined spirit and beautifully integrated vanilla

430 430

Produit à l'île Maurice au sein de la plantation sucrière de Médine, le Pink Pigeon est un rhum subtilement aromatisé aux arômes naturels de vanille. Son nom est celui d'une race protégée de pigeon indigène de l'île Maurice aux couleurs légèrement rosées

HOME MADE RUM 4CL

Pineapple	325	INC
Vanilla	325	INC
Orange Coffee	325	INC
Passion Fruit	325	INC
Cinnamon	325	INC
Lemongrass & ginger	325	INC

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCULENT DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

VERMOUTHS 4CL

	MUR	AIP
Martini Extra Dry	360	INC
Martini Bianco	360	INC
Martini Rosso	360	INC

ANISÉS 4CL

Pastis	420	420
--------	-----	-----

BITTER 4CL

Campari	360	INC
---------	-----	-----

PORTO & SHERRY 4CL

Porto Fine Ruby	360	INC
-----------------	-----	-----

VODKA 4CL

Absolute Blue	430	430
---------------	-----	-----

Original Swedish vodka
created by Lars Olsson Smith
in 1879

Créer par Lars Olsson Smith
en 1879, c'est une vodka
originaire de la Swède.

Smirnoff	360	INC
----------	-----	-----

Young wheat vodka produced
with 100% Siberian raw
materials

Vodka à base de blé et de
matières sibériennes 100%
brutes.

Count Pushkin	350	INC
---------------	-----	-----

Count Pushkin vodka is stylish
and smooth Russian vodka

Count Pushkin est une
authentique vodka de luxe souvent
associée à la royauté Russe

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED
TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT
AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCULENT DANS LES FORFAIT TOUT
COMPRIS

GIN 4CL

Mur AIP

Gordon's

430

430

Alexander Gordon pioneered the London dry style in the 1700s

Alexander Gordon fut le pionnier du gin sec londonien dans les années 70

Gilbey's

360

INC

A delicate blend of 12 botanical ingredients create a smooth, dry, refreshing gin with a hint of citrus and the freshness of a cottage garden

Un somptueux mélange de douze ingrédients de botanique créant un gin sec rafraichissant, onctueux avec un soupçon d'agrumes

350

INC

Rover

A distilled alcohol consisting of a neutral grain spirit steeped with juniper berries and other spices

Un alcool distillé à base de baie de genièvre et d'autres épices

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

TEQUILLA 4CL

Real Camino

Distillery of Camino Real with its 70 year's history of making tequila is located in the district of Jalisco in the city of Tequila in Mexico

Situé à Jalisco au cœur du Mexique, la distillerie de Camino Real est réputée pour sa fabrication de tequila

Xquisito Blanca

Premium blanco tequila made from the blue agave of Mexico

Premium blanco tequila fait à base d'agave bleue du Mexique

Mur **AIP**

480 **480**

375 **INC**

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH **INC** IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC **INC** SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

SCOTCH WHISKY 4CL

	Mur	AIP
Johnnie Walker Red Label Unique character and its layers of flavour of earthy smoke, fresh fruit, creamy vanilla	425	425
Avec ses couches de saveurs, ce whisky à caractère unique possède un goût fruité et vanillé.		
J & B Rare Contains around 40 whiskies, including Knockando and Tamdhu	425	425
Contient environ 40 Whisky incluant le Knockando et le Tamdhu.		
Cambridge It's a blend of one or more whiskies, which may themselves be made from any combination of malted and unmalted grains	380	INC
Fabriqué à base d'une combinaison de graines maltées ou non, le "Cambridge" est un assemblage d'un ou plus de whisky		

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

PREMIUM WHISKY 4CL

	Mur	AIP
Chivas Regal Chivas Regal is a blended Scotch whisky produced by Chivas brothers, Fondée en 1801, "Chivas Regal" est une marque de Scotch whisky produit par l'entreprise Chivas Brothers, filiale du groupe Pernod Ricard	570	570
Johnnie Walker Black Label 40 malt whiskies in this 12-year old blend including Talisker and Caol Ila Un mélange de 40 whisky âgés de 12 ans incluant le "Talisker" et le "Caol Ila"	570	570

IRISH & AMERICAN WHISKEY 4CL

Jameson's Irish pot still whiskey aged for 7 years in Oloroso sherry and bourbon casks Fruit d'un assemblage exceptionnel d'un Pure Pot Still whiskey d'une rare qualité fermenté pendant 7 ans dans des fûts de bourbon et des fûts de xérès	450	450
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------	------------

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

IRISH & AMERICAN WHISKEY 4CL

Mur AIP

Jack Daniel's
Charcoal-filtered Tennessee
whiskey, aged then bottled from
a selection of two to three
hundred barrels

550 550

Le Tennessee whiskey est filtré au
charbon, fermenté avant d'être
mis en bouteille

SINGLE MALT WHISKY 4CL

Glenfiddich Ancient Reserve
12 years
Aged for 12 years in Oloroso
sherry and American bourbon
casks

590 590

Vieilli pendant 12 ans dans des
tonneaux en sherry Oloroso et
des fûts de Bourbon.

Armagnac 4cl

Clés Des Ducs VSOP
Our Clés des Ducs VSOP is a very
well balanced, smooth and
welcoming eau de vie. It is
complex with fresh fruit and
spicy aromas.

880 880

It has a hint of a woody note; its
flowery notes are very present

Notre Clés des Ducs VSOP est
une eau-de-vie très équilibrée,
avec des arômes de fruits frais

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED
TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT
AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUSES DANS LES FORFAIT TOUT
COMPRIS

CALVADOS 4CL

Mur AIP

Calvados Vsop Cœur de Lion
This Calvados is a blend of spirits of different ages. Fruit, flower and spice aromas blend harmoniously with no dominant note.

570 570

Ce calvados est un assemblage de multiples arômes de fruits, de fleurs et d'épices. Avec sa note épicée pas trop prononcée, ce mélange crée une harmonie entre les ingrédients lui donnant ainsi un léger goût en bouche

BRANDY 4CL

Richlieu

430 430

Richelieu brandy is steeped in the tradition of the French brandy master's art – the age-old skill of combining breeding brand

Baignant dans la tradition française, le Richelieu Brandy est un vrai chef d'œuvre français alliant l'habileté très ancienne de plusieurs

Brandy Napoleon

360 INC

The brandy is distilled for five years in small oak barrels from France

L'eau-de-vie que l'on obtient séjourne 5 ans en fût de chêne de France. Le contact avec le bois lui permet de se bonifier et de façonner sa belle couleur ambrée.

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCULENT DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

COGNAC 4CL

	Mur	AIP
Hennessy Richard Cognac Extra Richard Hennessy, It is blended from more than 100 fine eaux de vie that were aged up to 200 years in rustic oak barrels Avec un assemblage de plus de 100 eau-de vie de plus de 200 ans vieilli en fût de chêne	12000	12000
Hennessy Paradis Hennessy Paradis is a cognac of extraordinary purity and finesse, with exceptional depth and elegance Avec son élégance, le Hennessy Paradis est un cognac extraordinaire qui charme de par sa finesse et par son excellence	3500	3500

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

COGNAC 4CL

	Mur	AIP
Remy Martin Vsop	550	550
A rare and refined cognac blended from 90% Grande and 10% Petite Champagne eaux de vie		
Un Cognac rare et raffiné, un mélange de 90% de Grande et de 10% de Petite Champagne d'eaux de vie		

GRAPPA 4CL

Cocci Grappa	570	570
Produced from Veneto region wine pomace and rested for four to five months		
Produit dans la region de Vénétie, le Cocchi Grappa est une eau de vie de grignon à base de raisin, fermenté pendant quatre à cinq mois.		

LIQUOR 4CL

Cointreau	430	430
Disaronno Amaretto	430	430
Kahlua	430	430
Bailey's	420	420
Cherry Brandy	370	INC
Malibu	370	INC
Amarulla	370	INC

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

LOCAL BEERS

	MUR	AIP
Phoenix Bottle	295	INC
Phoenix Draught Small	295	INC
Phoenix Draught Large	390	INC
Blue Marlin Bottle	295	INC
Guinness Bottle	295	INC

IMPORTED BEERS

Heineken - Netherlands	375	375
------------------------	------------	------------

FRESH FRUIT JUICES

Orange	320	320
Pineapple	320	320

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH **INC** IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC **INC** SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

FRUIT JUICES

	Mur	AIP
Apple	180	INC
Grape	180	INC
Orange	180	INC
Pineapple	180	INC
Lychee	180	INC
Peach	180	INC
Passion Fruit	180	INC
Grapefruit	180	INC
Mango	180	INC

STILL WATER

Crystal 50cl	80	INC
Crystal 100cl	140	INC

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH **INC** IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC **INC** SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

SPARKLING WATER

	MUR	AIP
Dasani 100cl	140	INC
Perrier 33cl	220	220
Perrier 75cl	330	330
San Pelligrino 75cl	330	330

SOFT DRINKS

Coca Cola	170	INC
Coca Light	170	INC
Fanta	170	INC
Sprite	170	INC
Tonic Water	170	INC
Soda Water	170	INC
Ginger Ale	170	INC
Appetizer	225	225
Grapetizer	225	225
Red Bull	330	330

MILKSHAKE

Chocolate	230	INC
Strawberry	230	INC
Vanilla	230	INC
Coconut	230	INC

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

HOT BEVERAGES

Coffee

Selection

	MUR	AIP
Illy Coffee-	160	INC
Illy Decafinated Coffee	160	INC
Illy Espresso	160	INC
Illy Double Espresso	160	INC
Illy Cappucino	160	INC
Illy Café Latte	160	INC

Tea & Infusion

selection

Black Label Tea	160	INC
Vanilla Tea	160	INC
Earl Grey	160	INC
English Breakfast Tea	160	INC
Hot Chocolate	160	INC
Camommile	160	INC
Mint	160	INC
Green Tea	160	INC
Lemon Grass	160	INC

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCULENT DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

Jing Tea Bags

	MUR	AIP
Jing Assam Breakfast It's a rich maltiness, honey sweetness and an intricate flavour. Perfect for those who love a strong and malty cup of tea, with or without milk	180	180
Avec ou sans lait, le "Jing Assam Breakfast" reste LE thé parfait pour ceux qui l'aiment riche en malte et sucré au miel.		
Jing Whole Chamomile Flowers A fresh, cleansing and immensely enjoyable herbal infusion composed of whole chamomile flowers, is a stunning freshness, light floral scent and cleansing flavour that you can only find by infusing the whole flower	180	180
Composé de fleurs entières de camomille, cette infusion au léger parfum de fleur apporte une fraîcheur intense qu'on retrouve seulement en infusant la fleur complètement.		

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

Jing Tea Bags

	MUR	AIP
Jing Blackcurrant and Hibiscus Whole blackcurrants, berries and cracked hibiscus shells make this sumptuous herbal infusion a real favourite. Vivid, intense and lively with a rich spectrum of berry fruits	180	180
Fruité et intense en bouche, cette infusion est fabriquée à base de cassis entiers, de baies et d'hibiscus.		
Jing Jade Sword green Tea Grown in misty mountains in China's Jiande green tea terroir, Jade Sword is a bright and fresh tea. It is not astringent or overly floral, but clean, refreshing and packed with the flavours of spring	180	180
Cultivé dans les montagnes de Jiande en Chine, cette infusion rafraichissante qui n'est pas totalement composé de fleur, rappelle de par sa saveur le bon goût de l'automne.		

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH INC IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC INC SONT INCULENT DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS

Imported Cigarettes

	MUR	AIP
Matinée	500	500
Marlboro Red	500	500
Marlboro Light	500	500
Camel	500	500
Camel Light	500	500
Dunhill Red	500	500
Dunhill Light	500	500
Benson & Hedges	500	500

PRICES ARE INCLUSIVE OF VAT / SERVICE CHARGE OF 5% WILL BE ADDED TO THE AMOUNT

LES PRIX COMPRENNENT LA TVA / 5% DE FRAIS DE SERVICE SERONT AJOUTÉS AU MONTANT TOTAL

ITEMS WITH **INC** IS INCLUDED IN THE ALL- INCLUSIVE PACKAGE.

LES BOISSONS AVEC **INC** SONT INCLUES DANS LES FORFAIT TOUT COMPRIS